



## REAL ACADEMIA DE BELLAS ARTES DE LA PURÍSIMA CONCEPCIÓN

Valladolid, 28 de mayo de 2025

Sr. D. Juan Antonio del Sol

Estimado Juan Antonio:

Me permito dirigirle estas líneas para invitarle a colaborar en una nueva propuesta de esta Real Academia. Se trata de un proyecto de investigación, patrocinado por la Diputación Provincial, que lleva por título ENCUENTROS PROVINCIALES DE PATRIMONIO. Dichos encuentros tienen la finalidad de conocer la realidad actual del patrimonio cultural en la provincia de Valladolid y se celebrarán en distintas localidades a lo largo del año. Gracias al interés y la colaboración del Ayuntamiento de Medina del Campo, el primero de ellos tendrá lugar en su sede, el próximo 18 de junio, y estará referido tanto a la propia Medina como a las localidades de su antiguo partido judicial.

Para su desarrollo, partimos de la base de que quienes mejor conocen la realidad del patrimonio de su territorio son las personas que diariamente se relacionan de alguna forma con su gestión, protección y difusión (técnicos, cargos públicos, miembros de asociaciones culturales, párrocos, cofradías, etc...). Por ello entendemos que es imprescindible hacerle partícipe del expresado proyecto y poder contar con su colaboración para conocer sus consideraciones y puntos de vista al respecto.

Le invito, así, a acudir a este primer Encuentro y participar en la mesa de trabajo incluida en el programa, para tratar y cambiar impresiones acerca de distintos aspectos del patrimonio, como los que, a título orientativo, figuran en el archivo adjunto a este correo.

La coordinación general, así como los trabajos preparatorios de este primer encuentro estarán a cargo D. Antonio Sánchez del Barrio, Director del Museo de las Ferias y miembro de nuestra corporación. Él será la persona de contacto en la localidad.

Con mi sincero agradecimiento y en la confianza de contar con su asistencia, reciba mi cordial saludo.

Eloísa Wattenberg.  
Presidenta